

Fecha: 26-06-2025 Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera Segunda Edición

Tipo: Noticia general

Título: Nace Violeta, primera hija del Presidente Boric

Pág.: 14 Cm2: 359,3 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

Alonso Aranda

Terminó la espera para el Presidente Gabriel Boric y su pareja, Paula Carrasco: este miércoles 25 de junio de 2025, mediante un parto inducido, nació Violeta, la primera hija del Mandatario.

Según trascendió, la máxima autoridad y la químico ambiental -y basquetbolista- llegaron temprano por la mañana al Hospital Clínico de la Universidad de Chile para alistarse y recibir a la pequeña.

Fuentes que estaban en el lugar sostienen que Boric se acercó a esas horas al recinto hospitalario, conocido popularmente como "El Jota Aguirre", en una camioneta Tovota Ray4 de color gris.

Dado que el parto sería inducido, la madre fue ingresada y se iniciaron los trabajos del equipo médico. Finalmente, pasadas las 23.00 horas, nació Violeta.

La espera

Desde el entorno del Jefe de Estado habían anunciado tiempo atrás que la llegada de la primogénita estaba prevista para la segunda mitad de este mes, por lo que había expectación. Incluso, se especuló que podría producirse antes y que coincidiera con la última cuenta pública del Presidente. Lo que finalmente no ocurrió.

El martes 17, eso sí, hubo una falsa alarma. En aquella jornada se conoció que Paula Carrasco había llegado temprano por la mañana al "Jota Aguirre", recinto elegido con antelación por la pareia para el

Nace Violeta, primera hija del Presidente Boric

La primogénita del Mandatario y su pareja, Paula Carrasco, llegó este miércoles 25 de junio, en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile. Con esto, es el primer Presidente que tiene guagua durante el ejercicio del cargo en más de nueve décadas.



▶ El Presidente Gabriel Boric y la químico ambiental Paula Carrasco.

parto, pero no hubo "buena nueva".

Ese día, además, como en otras ocasiones, el Presidente comentó a la prensa su estado de ánimo respecto al nacimiento de Violeta. Dijo sentirse contento, y que esperaba que quedara poco para el parto. Los días pasaron y no hubo más noticias. Aunque dada la fecha estimativa entregada por cercanos al Mandatario, podía ser anunciado en cualquier momento.

La llegada de Violeta incluso fue tema en la jornada del martes en la visita de Estado del Rey Felipe y la Reina Matilde de Bélgica. En la reunión ampliada en que participaron las delegaciones de ambos países, el monarca, previo a su intervención, entregó sus parabienes a Boric, dando a entender que el nacimiento era inminente. El Jefe de Estado, entre risas, le respondió: "A lo mejor hoy".

No obstante, la espera se extendió un día más. El nacimiento de Violeta se produjo finalmente la noche de este miércoles en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile. De esta manera, el anuncio del Presidente a inicios de diciembre de 2024 sobre la llegada de su primera hija en junio se cumplió. "La vida y sus bigbanes. Traerás a junio cada primavera, puntito. En tu espera, y siempre, daremos lo mejor de nosotros para que el Chile que toque vivir sea más justo y feliz. Te amamos", escribió el Mandatario aquella vez en Instagram.

Boric es el primer Presidente de Chile en más de nueve décadas que tiene guagua estando en el ejercicio del cargo.

